

★質疑応答の内容

質問1．たかむち小学校前の歩道のガードレール設置要望

回答：歩道の整備について県桜井土木事務所と交渉中。ガードレール設置により歩幅が狭くなる。他の方法を早急に検討し対処する。

質問2．高取中学校の通学路（下土佐の高取隧道沿い）の街路灯の設置要望

回答：本日のタウンミーティング終了後、下土佐の区長と共に現場を確認し検討する。

質問3．壺阪山駅までの歩道の拡張要望

回答：町レベルの問題でなく、県とも検討中である。民間地権者の協力も必要である。

質問4．高取町の水道料金が高い理由と今後の展望

回答：高取町は県営水道を100%利用しているため高い。水道事業の合理化を図り、供給原価を下げてもらうべく申し入れをしている。

質問5．高取町の防災対策が脆弱、行政の対応と取り組み

回答：急ピッチで整備を進めている。実態調査をしながら改善していく方向である。グリーンタウンでは避難場所を集会所にしているが、その場所が危険区域であるため、避難場所はたかむち小学校に位置づけしてほしい。

質問6．住民アンケート結果に対する意見は

回答：町行政との接触がなく、情報も不足していた。今回の自治会設立により行政も積極的に介入し改善していきたい。

質問 7. 行政・町議会の情報公開について

★高取町のホームページがお粗末である

回答：改善・努力していく。

★町議会議員の報酬が見合ってない（高額過ぎる）

回答：町議会議員報酬については、首長としてはコメントしにくい。住民意向として受け止める。

質問 8. 住民を向いた行政サービスの向上、福祉増進に向けた施策

★グリーンタウンの住民は町長のいう壺阪山駅周辺の開発計画については、何の興味もない。開発よりも人命重視、安全・安心の確保出来る施策をお願いしたい

回答：高取町の玄関口である壺阪山駅周辺の開発により、観光・文化・集客等高取町の発展に繋がると確信している。ご理解願えるようこのようなタウンミーティング等で今後も説明していきたい。